

## ZfIR 2013, A 5

### **Zensus-Daten: Mehr Wohnungseigentümergemeinschaften**

Gerade die jüngste Veröffentlichung des Zensus zeige die Bedeutung von Wohnungseigentum in Deutschland, so der Dachverband Deutscher Immobilienverwalter e. V. (DDIV). Die Auswertung der Daten ergibt, dass weit mehr als 1,8 Millionen Eigentümergemeinschaften sich auf 9 341 366 Millionen Eigentumswohnungen vereinen. Das sind weit mehr als die bisher angenommenen 6,5 Millionen Eigentumswohnungen. Der DDIV fordert daher, die Gruppe der Wohnungseigentümer und damit auch die Rolle des Immobilienverwalters – auch und insbesondere mit Blick auf die Energiewende – stärker als bisher ins Zentrum politischen Handelns zu stellen.

(Quelle: Pressemitteilung des DDIV vom 4.6.2013)